

Compromiso con nuestras ciudades

La remediación del suelo es un paso técnico necesario, pero el éxito residirá en la capacidad del Gore y Codelco para trabajar juntos y con la comunidad.

La reciente entrega de 4,8 hectáreas de terreno por parte de Codelco al Gobierno Regional para la ejecución de proyectos sociales representa un hito significativo para la comunidad de Antofagasta. Este convenio de traspaso, que abarca el sector de “las ex Petroleras”, entre las calles Ovalle, Avenida Mejillones y Avenida Iquique, promete transformar una zona baldía en un espacio vibrante y útil para los habitantes de la ciudad.

El gobernador regional, Ricardo Díaz, destacó la importancia de este convenio, subrayando el potencial del terreno para convertirse en áreas verdes, edificios de servicios públicos, viviendas y espacios recreativos para niños. Es esencial que las autoridades locales prioricen proyectos que no solo embellezcan la ciudad, sino que también mejoren la calidad de vida de sus residentes.

Máximo Pacheco, presidente del directorio de Codelco, reafirmó el compromiso de la empresa estatal con la comunidad de Antofagasta. La remediación del suelo es un paso crucial en este proceso, garantizando que el terreno esté en condiciones óptimas para futuros desarrollos.

Es indispensable que Codelco también le dé señales a Calama, ciudad que necesita más apoyo.

No es por cómo nos vemos, es por nuestro bienestar. Un peso corporal adecuado ayuda a cuidar nuestros órganos, especialmente el corazón, favoreciendo que vivamos más tiempo y en mejores condiciones. Un compromiso loable, con nosotros mismos. La participación ciudadana es otro aspecto fundamental de este proyecto. La encuesta de participación ciudadana que Codelco llevará a cabo permitirá a los residentes expresar sus deseos y necesidades, asegurando que los proyectos futuros reflejen verdaderamente las aspiraciones de la comunidad. Este caso es esperanzador respecto a lo que la misma estatal puede hacer en Calama, ciudad que requiere también un aporte decisivo de la minera.